

Neues Leben in der alten Schule

Am 25. August ist es soweit: Gemeinsam mit ihrem Ehemann Walter eröffnet Helga Bänfer das Bildungszentrum Alte Schule. Damit kehrt neues Leben in die Räume des Schulgebäudes an der Dendorfer Straße ein.



Helga und Walter Bänfer haben die Räume in der alten Schule renoviert. Helle und sanfte Farbtöne dominieren in den Seminarräumen.

Foto: Koch

Im Juli vergangenen Jahres hatte das Ehepaar das Gebäude erworben. 260 000 Euro wurden in den Kauf, weitere 120 000 Euro in den Umbau investiert. Zwei Yoga-Räume, ein Seminarraum sowie ein Raum für Psychotherapie wurden im Erdgeschoss eingerichtet. Im Obergeschoss sind bereits zwei Wohnun-

gen vermietet, eine dritte ist auf dem Dachboden geplant.

Mit der Einweihungsfeier am 25. August wird auch das umfangreiche Bildungsprogramm vorgestellt, das den renovierten Räumen Leben einhaucht. Im Oktober starten neue Yogakurse für Kinder, junge Erwachsene und ältere Menschen. Dieses Angebot erfreut sich bereits seit Herbst vergangenen Jahres

großer Beliebtheit. »Die Yogakurse waren auch der Grund, das Gebäude zu kaufen«, so Helga Bänfer. Die Yogalehrerin hatte 2005 erstmals Kurse in dem Gebäude gegeben und musste gar nicht lange überlegen, als sie von dem geplanten Verkauf hörte. Als ausgebildete Personaltrainer wollen Helga und Walter Bänfer nun verstärkt Aus-, Fort- und Weiterbildungsmaßnahmen zur Personal- und Persönlichkeitsentwicklung für Angestellte anbieten. Dazu kommen Kurse, Seminare, Beratung, Coaching, Supervision und Workshops zur Gesundheitsprävention. Am 25. August können die Besucher die renovierten Räume besichtigen und sich über das Kursangebot informieren. Dazu gibt Thomas Felten, Kriminologe und Pädagoge, einen Einblick in die Geschichte des Schulgebäudes. Wer Lust hat, kann an einer Schnupperstunde Yoga teilnehmen.

Der Tag der offenen Tür findet am 25. August von 14 bis 18 Uhr statt.

Nicole Koch